

CAVE COOPERATIVE

Béziers - FRANCE





LA CAVE COOPERATIVE - Béziers

"La géométrie du terrain, l'angle formé par les deux avenues, le règlement urbain et le caractère du quartier nous amènent à proposer une implantation des bâtiments de logements dessinant une courbe tangentielle à la limite sud du site. Le projet prévoit, pour se protéger de l'ensoleillement direct, de déployer sur cette façade une peau de protection composée de pare-soleils orientables en lame d'aluminium. Cette façade courbe tournée vers la ville sera à la fois peau protectrice et écran, pour devenir l'élément générateur d'appel de l'ensemble du site. Objet architectural, autant que machine à vivre, ce bâtiment icône se veut un prototype dont la modernité fait autant écho au modernisme du mouvement « high-tech ».

Ce projet est de très haute qualité, d'une part par le choix d'une architecture résolument contemporaine, ouvrant la voie aux futures orientations architecturales de la ville et d'autre part par un souci constant de qualité constructive et un haut niveau de confort et d'habitabilité. Ces préoccupations soulignent l'attention constante du maître d'ouvrage et de leurs différents collaborateurs (architectes, bureaux d'études, entreprises) d'offrir à la ville mais aussi à leurs résidents le meilleur environnement possible."

LA CAVE COOPERATIVE - Béziers

«The geometry of the field, the angle between the two avenues, the urban settlement and the character of the area lead us to propose an implantation of the buildings, that looks like a tangential curve on the south boundary of the site. The project provides for protection from direct sunlight, to deploy on this facade a skin-protection composed of sun visors adjustable in aluminum. This curved facade facing the city will be both a protective skin and a screen, to become the generating element of appeal throughout the site. Architectural object as well as living machine, this icon building is intended as a prototype whose modernity echoes the modernism movement of «high tech».

This project is of very high quality, first by choosing a contemporary architecture, paving the way for future architectural direction of the city and on the other hand a constant concern for quality construction and a high level of comfort and livability. These concerns highlight the constant attention of the client and their various collaborators (architects, consultants, companies) to offer the city and also its residents the best possible environment. «



L'Organisation du site

L'organisation interne de l'immeuble s'oriente autour de 2 halls et de 2 circulations verticales par bâtiment afin de minimiser l'impact à la foi en terme économique et en terme de surface de ces espaces de circulations. Les accès à chaque hall se disposent le long de la façade sud de l'immeuble. Le rez-de-chaussée présente donc les entrées de l'immeuble ainsi que la vitrine des magasins de l'espace commercial.

Organization of the Site

The internal organization of the building is oriented around two halls and two vertical circulations per building to minimize the impact of faith in economic and in terms of surface areas of these circulations. Access to each hall is available along the south facade of the building. The ground floor has therefore the building entrances and the store windows of commercial space.

